

"Sexualité et VIH : où en sommes-nous en 2014 ?"

jeudi 20 novembre 2014

Salle de conférence de la chambre des métiers 1 rue de l'Alma- Rennes Accueil : 13h30 -14h00

Conférence : 14h00 -17h00

THÈME DE LA CONFÉRENCE

Depuis l'apparition du VIH au début des années 80, la sexualité des personnes vivants avec le VIH ou concernées par ce virus, a été abordée sous différents aspects. En parallèle, notre vision de la sexualité dans le cadre du VIH n'a cessé d'évoluer au cours des 20 dernières années au rythme des générations, de nos connaissances, des progrès du traitement, des nouvelles méthodes de prévention, de l'amélioration de l'état de santé des personnes vivant avec le VIH, des actions des associations etc.

Mais où en sommes-nous en 2014 ? Pourquoi faut-il encore s'intéresser aux comportements sexuels ? Et comment le faire en restant dans la prévention sans basculer dans le jugement ? Comment vivre une sexualité épanouie sans prendre de risque ni en faire prendre vis à vis du VIH ?

Un comportement sexuel dit à risque de VIH n'est pas forcément un comportement anormal et un comportement sexuel normal peut être à risque de VIH : comment comprendre et distinguer les situations ?

Est-ce que les progrès de la médecine vont pouvoir nous dispenser de la prévention ? Pourquoi nous dit-on que les chiffres de l'épidémie VIH sont stables mais que les chiffres des autres IST sont alarmants ? Quels arguments avons-nous en 2014 pour insister encore de nos jours sur la grande importance des rapports sexuels protégés ? Comment faire en sorte que les personnes vivant avec le VIH puissent reprendre une vie sexuelle satisfaisante et active sans inquiétudes ni mise à l'écart ?

Vers quelles attitudes irons-nous dans les années à venir ? ...

Toutes ces questions et bien d'autres seront abordées au cours de cette conférence pour faire le point sur la situation actuelle et essayer d'anticiper l'évolution dans les prochaines années.

DOCTEUR GILBERT BOU-JAOUDÉ

Le Dr Gilbert Bou Jaoudé est médecin sexologue à Lille. Il est Président de l'Association pour le Développement de l'Information et de la Recherche sur la Sexualité (ADIRS) et également Président de la Société Francophone de Médecine Sexuelle (SFMS). Le Dr Bou Jaoudé a mis en place l'une des toutes premières consultations en France de santé sexuelle spécifiquement dédiée aux personnes vivant avec le VIH. Il a participé à l'écriture de plusieurs ouvrages universitaires de Médecine Sexuelle et d'articles scientifiques. Il a également rédigé le texte de référence en sexologie concernant la prise en charge des problèmes sexuels chez les personnes vivants avec le VIH. Il anime régulièrement des conférences pour le grand public et pour le corps médical pour sensibiliser à l'importance de la prise en charge des difficultés sexuelles dans le cadre du VIH et il travaille également dans le cadre des sociétés scientifiques sur la réflexion concernant les nouveaux messages de prévention qui tiennent compte de l'évolution sociale et médicale.

FORWIDLAIRE D INSCRIPTION >> Conference gratuite	
NOM	PRENOM
STRUCTURE	PROFESSION
ADRESSE	
CODE POSTAL	VILLE
TELEPHONE	E.MAIL

Date limite d'inscription : Lundi 17 novembre 2014

Pour tout renseignement, contacter:



COREVIH BRETAGNE - CHU DE RENNES - HOPITAL PONTCHAILLOU
PAVILLON LE CHARTIER - 35033 RENNES CEDEX 09
TELEPHONE : 02 99 28 98 75 - TELECOPIE : 02 99 28 98 76
COREVIH-BRETAGNE-SECRETARIAT@CHU-RENNES.FR - WWW.COREVIH-BRETAGNE.FR